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Aos sele dias do mês de Junho do ano dois mil e um, Edificio dos Paços do ?1-, 
Concelho e Sala das Reuniões da Câmara Municipal de Aveiro, reuniu ord inariamente a V .... 
mesma Câmara, sob a Presidência do Sr. Presidente. Dr. Alberto Afonso Souto de 

Miranda, e com li presença dos Srs. Vereadores Eduardo Elísio Silva Peralta Feio, Jaime 

Simões Borges, Domingos José Barreto Cerqueira , Eng." Manuel Ferreira da Cruz 

Tavares, Dra. Maria Antónia Corga de Vasconcelos Dias Pinho e Melo. Prof. Celso 

Augusto Baptista dos Santos. 

o Sr. Vereador Dr. José Cosia entrou mais tarde na reunião 

Pelas 15 horas foi declarada aberta a presente reunião. 

A.fRO~ª-O-º!,~CIA-~ : - Foi deliberado, por unanimida de, aprovar a 
acre11.° 20 

}"ALIAS: - Foi deliberado, por unanimidade. justificar a falta dada pelo Sr 

Vereador Eng. Bclmiro Couto 

~U l\1 0 DIÁRIO D4..Tt~!n.lliAR I A : • A Câmara tomou conheci mento 

do balancete da tesouraria relativo ao dia 6 de Junho, corrente, o qual acusa o seguinte 

mo vimento em dinheiro: - Saldo do dia anterior em operações crçam entais - seiscentos 

e setenta milhões oitocentos e trinta e oito mil quinhentos e noventa e nove escudos; 

Saldo do dia anterior em operações de tesouraria - oitenta e cinco milhões quatrocentos 

e vinte e cinco mil oitocentos e noventa e seis escudos; Receita do dia em operações 

orçamentais - setecentos c quarenta c cinco milhões cento e sessenta c doi s mil escudos; 

Receita do dia em operações de tesouraria - setenta milhão seiscentos e cinqüenta mil 

escudos; Despesa do dia em operações orçamentais - cento e três milhões cento e 

oitenta e sele mil e cinqucnta e seis escudos; Despesa do dia em operações de tesouraria 

- um milhão setecentos e noventa e quatro mil cento e vinte e três escudos; Saldo para o 

dia seguinte em operações orçumentais ~ quinhentos e sessenta e oito milhões trezentos 

e noventa e seis mil setecentos e cinco escudos; Saldo para o dia seguinte em operações 
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de tesouraria - oite nra e três milhões setecentos e dois mil quatrocento s c vin te e três lf;I';. 
escudos. ~ 

PERíODO AN TES DA ORDEM 00 DIA ~v 
1,' iTl::M~EN{'ÀO DO P lÍRU CO 'éi5 

Sr. Gamelas : . Perguntou para quand o se prevê a abertu ra do Mercado ;<1 
Manuel Firmino e se o mesm o vai continuar como Mercado ou se está prevista para o 

mesmo uma ocupa ção di ferente. Referiu-se tam bém ao di a 16 de Maio, Dia do s 

Mártires da Liberdade, cuja data já foi, em tempos, ass inalada co mo feriado na cidade. 

Por ultimo , aludiu à necessidade de se proceder ao arranjo do jazi go de Barbosa de 

Magalhães. localizado no Cemitério Cen tral. dado o mes mo se encontrar bastante 

degradado 

Relativ amente ao Mercado Manuel Firmino, o Sr. Pres idente info r mou que 

de facto houve algum at raso, no entanto, o prcjc cto de arquitcctura es tá a ser ultimado e 

logo que esteja concluíd o proceder -se-á à abertura de concurso. Mais inform ou que não 

irá ser dado ou tro destino ao ediflcio em questão. pe lo qu e o mes mo se irá manter como 

Mercado. Quanto a ass inalar-se o dia 16 de Maio , o Sr. Presidente disse ser um assunto 

a ponderar e no que respeit a ao jaz igo de Barbo sa de Magalhães informou que os 

serviços municipais iriam providenciar no sentido de verifica rem a situação apontad a 

Sr. "'ern aodo Jorge Ca rv alho Net o: - Alertou para a existência de di versas 

obras levadas a deito num terre no agríco la, numa Trave ssa da Rua Dire ita, na Póvoa do 

Valado, e do qual é co-proprie tário , tendo solicitad o a intervenção da Câm ara, dado 

tratarem-se de construções cla ndest inas que estão a servir de habitação. 

O Sr. Presidente inform ou que iria pro videnciar no sentido de os Serv iços de 

Fiscalização irem ao local verifi car a situação. tendo solicitado o contact c do munfcipe, 

a fim de lhe poder ser transmitida. na oport unid ade, a inform ação t ida por conv eni ente 

Sr, Pinto: - Referiu-se as diversas obras em curso na cidade, con cretam ente 

aoestacionamento subterrâneo na Praça Marquês de Pomb al e ao Lago da Fonte 1\'01,'a, 

â necessidade de construção de mais hab itaçõ es sociais no conce lho, designadamente 
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nas Agras do No rte e em Requ eixo e para a urgente demoliç ão de todo s os pardieiros e ~ 
construções cla ndestinas. k./ 

Por .fim, agradeceu o facto de j á ler si~o ligado o saneamento b~ico à sua ~ 

habitação e solic itou uma vez mais que lhe sej a atrib uída uma habitaç ão condigna 

Relativamente à que stão da habitação. o Sr. Presiden te informou que é difi cil ~ 
enquadrá-lo nos cri térios para atrib uição de habitaç ão soc ial, pelo que a Câmara est á a 

envidar todos os esforços no sentido de lhe proporcionar melhores condições &
habitacionais na casa onde actu alrnen te reside . 

~ 
~Ho Fer reira : - Referiu-se uma vez mais à di ficuldade de acesso aos 

documentos do Arquivo Histórico, nomeadamente por falta de espaço para consulta 

Perguntou para quando está prevista a chegada do espólio oferecido pelo Dr. Pedro 

Vicente e apresentou como sugestões uma estátua a erigir ao Dr. Vale Guimarães e um 

busto ao Arqt"Jaime Inácio dos Santos. 

O Sr Presidente informou que em breve a Câmara estará em condições de 

formalizar as negociações para receber o espólio do Dr. Pedro Vicente e quanto as 

restantes suges tões informou que ainda não foram cquacionadas pelo Executivo. 

~h abd Bart olomeu : - Residente num dos prédios da Rua da Feira de Março, 

alertoupara a construç ão de uma escada e uma rampa de acesso ao edifício que está a 

ser construido pela empresa Vougalar e solicito u que seja en eo ~trada uma solução que 

evite a saída em simultâneo de ...-eiculos de ambas as caves , ou seja , do prédio existente 

e do prédio em construção, a fim de obstar a eventuais acidentes. 

O Sr. Presidente informou que efccuvamcntc o processo em questão nasceu 

com algumas deficiênc ias, no entan to. o assunto está já a ser acompanha do pelo 

Vereador do Pelouro, Dr. José Costa, hem como pelos técnicos municipais, que 

continuam a envidar esforços no sentido de obter uma solução a con tento de todas as 

panes, estando a Câmara receptiva a eventuais soluções a apresentar pelos moradores. 

1...· TE:R ~ "EA(,.,.iO D().'i SR . I/ERE AOORES 

\' ('read ora Dr' Mar ia Antônia : - A S,. Vereadora apresentou a seguinte 

declaração: "Epreocupa nte verificar qrle Q Governo mio considera ser um desper d ício 

de dinheiro gastar 7,5 milhões de contos para que os portugueses possam apostar lia 
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~Lotaria atrav és da internet. Tomam-se lambem decisões econónricas que são 

absolutamente espantosas, tais como pagar submarinos e Kms de auto -estradas em ~ 

íeasing. A politica naciona l e as prioridades nacionais acabam po r ter consequ éncias 

para as Autarq uias. Verifica -se uma péss ima aplicação dos dinheiros públic os e lIli o ~~I 
podemos deixar pas sar isto em branco." 

VeH:ador .:D~Z T ava res: - x o uso da palavra o Sr. Ve reado r deu 

conh~imenlo que esta a d~orrer uma vistoria no Parque de Campismo, consntufda por 

5 entidade s. c q ue esper a , ain da d urante a tard e, POdl'Ttransm itir o resu ltado da m esm a. 

o Sr. Vereador informo u ainda que já se encontram editados os cat álogos do 

Encontro Interprisc 2001, que vai decorrer em Aragão na próx ima seman a. tendo 

distribuido um exemplar por todos os Membros do Executivo. 

Por fim. deu nota que o programa da Agrovouga se encontra praticamente 

concluído. tendo feito referência às diversas acç ões previ stas no mesm o. 

PARQUE DE CA:\IPIS:\lO DE S. .IAC liIOTO - EXPLO RAC, \ O DO 

REST A URAl'i'T F:: • Ainda no uso da palavra, o Sr. Vereador Bng" Cru z Tavares 

propôs que se proceda à abert ura de concurso para a exp loração do restaurante do 

Parque de Campismo, dando preferência a residentes em S. Jacinto e com uma base de 

licitação correspondente a 1/3 do valor estipulado para o último concurso aberto para o 

efeito. 

!,MQI'\ lRA NSRI,\; • Por proposta do Sr . Vereador Eng." Cruz Tavares e 

face ao pedido solic itado pela Escola do I C.E .U. N" 2 de Vilar Formoso, foi deliberado, 

por unanimidade , autorizar o pagamento do transporte dos alunos na lancha 

TR..\ XSR IA. no próximo dia 19, para visitarem a Área Mi litar c a Reserva Natural de 

São Jacinto, no âmbito do Projec to "Á gua no Planeta". 

RO T L':"'rlUA ~A I{lI A F E R.c"IJAl'i'I)O AUGUS TO OLlVnRA: • Em face da 

informação prestada pelo Departamento de Projectos c Gestão de Obras Municipais, foi 

deliberado, por unanimidade, proceder à abertura de concu rso limitado sem publicação 

de anúncio para a execução da Rotunda na Rua Fernando Augusto Oliveira em Cac ia. 

êS
 
V 

~ 
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nos termos da alínea b), do n." 2, do art." 48°, do Decreto-L ei n " 59 199, de 2 de Março, ~ 

cuja basede,lic itação é de onze milhões e de~ilO mil e quinhentos ~scUdos . /. 

MaIS fOi de liberado, por unanimidad e, aprova r o proj ectc . programa de t.Y 
concurso e cade rno de encargo s respec tivos , nos ter mos da alínea q), do li ." 1, do art." IA J,., 

64,", da Lei n." 169/QQ, de 18 de Setembro Vt1YV 

Mais foi deliberad o, tamb ém por unanimidade, que as respec tivas comissões de ...& 
acompa nhamento fiquem assim cons tituídas: Comusõo de abertura de concurso ' C.6 
Director do D.P,G .O.M., Eng." Higinn Póvoa, que pres idirá . Bog." Co rreia Pinto e Dr.' 

Ana (' nu ; Comu s âo de análise de propostas: Eng." Antón io Joaqu im de Lim a Corre ia c/~ 
Pinte, que presidirá. Eng." João Bernardo Pontes Dias Nunes e Eng." Ana Sofi a Ferro 

AOUISIÇÃO DE BE/'lóS - PARO UI:: I>F.SPORTlVO· De acordo com a 

informação 054EMNOl. de 7 do corrente, foi de liberado, por unanim idade, adqu irir 

dois terrenos pertencentes a Olinda Rosa Olive ira, dest inados ao Parque Desport ivo de 

Aveiro, com as áreas de 2050m 2 e 2400m2, inscritos na ma triz rústica sob os artigos 

2074 e 2 118. respectivamente. pela importância de qua tro milhões e trezentos mil 

escudos, tendo sido acord ado o pagame nto de dois milhões cento e cin qüenta mil 

escudos , com a celeb ração do contrato promessa e dois milhões cento e cinquenta mil 

escudos, no acto da esc ritura. 

• Face à informação técnica 050E MAJOI de 6 do corrente, que aqu i se dá como 

transcrito, foi deliberado , por unanimidade, adquir ir um terre no inscrito na matriz 

rústica sob o nO215.4, pertencente a Maria da Graça Almeida Maia, dest inad o ao Parque 

Desportivo de Aveiro, com a área de 2 154, pe la importância de dois milhões de 

escudos 

- Foi deliber ado. por unanimid ade. e de acor do com a in formaç ão n" 

051EMN0 1, cujo teor aqui se dá como transcrita , adqu irir um terr eno insc rito na matriz 

rústica sob o n" 2 157, pertencente a [rene de Ass unção Cardos o e outros , destinado ao 

Parque desportivo de Aveiro, com a área de l 040m 2, pela impo rtânc ia de um mi lhão e 

seiscentos mil escudos. 

- Face à inform ação técnica n° 052 EMN OI, que aqui se dá como transcrita, foi 

deliberado. por una nimidade, adqui rir um terreno inscrito na matri z rústi ca sob o n" 
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1243, pertencente a Manuel Augusto Almeida Maia, destinado ao Parque Desportivo de ~ 
Aveiro, com a área 1620m2, pela importância de dois milhões quinhentos e vinte mil /"./ 

escudos Lr 

• De acordo com a informação n" 053EMAlOl , cujo teo r aqui se da como ~ 
transcrito , adquirir parte de um terreno rústico inscrito na matriz sob o artigo n" 1141, 

pertencente a Aldina Marques Laranjeira, destinado ao Parque Desport ivo de Aveiro, 

com a arca de 1440m2. pela importância de trezentos e cinquenta miI escudos. tZ 
v-4~íO DO DA OR DEM n o DIA 

,\'ate momento t!nlra na r,.uni ào o S r. Vereador Dr . J owl COM(I. 

Kt:AHIL IT ACAo E RHTPERACÃO DO EDIF íciO DA CAPIT ANIA DO 

PORTO UE .\ VEIKO : • Na scquência da deliberação tomada na reunião de 22 de Fevereiro, 

ultimo, o Sr. Presidente deu conhecimento do relatório da Comissão de Análise das Propostas. 

de acordo com o qual a Câmara deliberou, por unanimidade, adjudicar a empreitada acima 

referenciada à Furn a VENTURA & PIRES - Engenharia e Construçõe s, S .A., pelo valor de 

duzentos e sessenta milhões de escudos, acrescido de IVA à taxa legal em vigor, 

Mais foi delibe rado, por unanimidade, aprovar a minuta do respectivo contrato 

CO:oiCl:;PCÃ OICO:"rriSTRUCÃO DF UM Eu w lClO liA BITACIONA L 

;liO CAI,\ () : • Foi dado conhecimento ao Executivo do projeeto de arquitcctura 

elaborado pela firma bfPRElTEIROS C AS....15. $.A., relativo à concepção/construção de 

um edrflc!o habitacional no Caiao, tendo sido deliberado, por unanimidade, de acordo 

com a mfor maçãu n.' IlmpGO~l!200 1 , que aqui se dá como transcrita, considerar o 

mesmo aprovado , o qual irá ser posteriormente enviado ao INH, após a fase de 

elaboração dos projcctos das especialidades 

Hf:A8 JU TAC,\O no :\IERCAno JOS.: ESTF.\'ÁQ: - De acordo com a 

informação n." 175DPOi FC/2001, foi deliberado, por unanimidade, rectiflc ar na pane 

respecuva a deliberação tomada na reunião de 7 de Dezembro, último, porquanto a 

estimativa base da empreitada em epígra fe passa a ser de cento e setenta milhões de 
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eSC lldo~, conforme mapa resumo anexo à referida Informação e que aqui se da como ~ 

aanscnta ~/ /'
Mais fOI del iberado, por unanimidade, aprova r o projecto . o cadern o de IV' 

encargos e o progra ma de concurso, respecti vos. nos termos da alínea q ), do n." I, do IJ~ 

art."64.", da Lei n,o 169199,de 18 de Setem bro , 'v 
Mais foi delibe rado , t~mbém por unanim idade, que as respectivas comi ssões de ~ 

acompanha mento fiquem assim constituíd as: Conussiio de abertura de concurso ~ 

I'ereador Eduardo fe io, que presidirá,. Directcr do D.P,G.Q.M., Eng," Manu el Higino (2) 
Póvoa Morgado e Dr." Isabel Figueiredo. Suplentes: Eng." Adelmo Lopes e OL" 

Sebastião Pinto; Comissão de análise de propostas: Eng." Francisco Costa, que ~ 
presidirá. Eng." Adel ino Lopes e Arqr" José Quintâo. Sup lentes Eng" Higin c Póvoa be 

Eng.sIsabel Oliveira. 

ARRELV AME:"iTO DO CA\ IPO n F. FUTE 80L E'I SÃO J ACINTO : 

\.1 sequ ência da del iberação tomada na reunião de 18 de Jan eiro, último. foi del iberado, 

por unanimidade. de acordo com a inf orma ção da Comiss ão de A nális e das Propos tas, 

junta ao processo, adjudi car a empreitada em epígrafe, à firm a VJRElkAS, S. A ., pela 

importância de vinte e quatro milhões oitoc entos e um mil e seiscentos escudos, 

acrescido de IVA à taxa lega l em vigor. 

Mais foi del iberado, por unan imidad e, aprovar a min uta do respec tivo contr ato 

t ·OR.' EC I.\ IENTO cO~T íNUO m : LI ,UT An OR J<:S n [ PASSE IOS: • 

De acordo com a informação pres tada pelo Departame nto de Serv iços Urbanos, foi 

deliberado, por unanim idade e nos termo s da alínea h), do n." I , do art ." 81. ", do 

Decreto-Lei n." 197/99, de 8 de Junho, proceder à abertu ra de seg undo concu rso por 

consulta prévia. com vista ao fornec imen to em epígrafe, est imando -se °valor base em 

lTês milhões de escudos . 

Mais foi deliberado, também por unanimidade, aprovar os respectivos Cad erno 

de Encargos c Programa de Concur so, juntos ao processo, nos te rmos da alíne a q) , do 

0."1 , do art ." 64, ", da Lei n." 169/99, de 18 de Setembro 

PAVI , 1t:NTACÃO DA RUA DA PAZ FRE GUES IA DE CAClA : - A 

Câmara deli berou, por unanimidade, abrir concurso limitado sem publicação de 

anuncio, nos lcnnos da a linca b) do n." 2 do Art ." 48.0 do Decret o-lei n." 59199, de 2 de 

Acta n" 24, de 7 de Junho de 2001 - Pág. 7 



~ 
Março , para a re ali ~.ação da empre .itada de ,pavimentação da Rua da Pa l ,' pa ra li qual se ~ 

prevê uma esum anv a de treze milhões 01lOCC010 5 e OIt en ta e dois mil e qu inhentos &r 
escudos . L} 

Mais foi deliberado, por unanim idade , aprovar o projccto, o programa de ('" 
/" 

concu rso e o caderno de enc argos, respectivos. nos termos da alínea q). do n." l , do art." 

64 ,°, da Lei n." 169/99, de 18 de Setembro 

Mais foi deli berado, também por unanim idade, que as respecti vas comi ssões de ~ 
acompanh ame nto fiquem assim con stitu ídas: Comiss ão de abertura de concurso ' ~/ 
Directc r do D.P.G.O .M., Eng." Higino Póvoa , que presid irá, Eng." Corr eia Pinto e Dr." C/), 
Ana CIUl; Comissão de analise de propostas: Eng ." Antôn io Joaquim de LIma Correia vA 
Prnm. que presidir á, Eng." João Bernardo Pontes Dias Nunes e Eng." Ana So fia Ferro. 

AL ARG A) IENT U m: U) I TROCO l>L-R..!!.LD~-ºlHÀO 

I,'REG Ur.SI A O[ A RA O.,AS: • Face à informação n." 225/DVC/200 \ , a Câmara 

deliberou, por unan imidade, proceder a abertura de con curso limitado, nos termos da 

alínea b) do n.· 2 do art igo 48° do Dec reto-Le i n' 59.'99 , de 2 de Março , para a 

empre itada de a lar gamento de um troço da Rua do Sacobâo. para a qua l se prevê uma 

estirnauva de se te milhões novecent os e noven ta e um mil quat rocentos e quin ze 

escudos. 

M:lis ro i delibe rado , por unan imidade , aprovar o projectc , o programa de 

concurso e o caderno de encargos , nos termos da alinea q), do n.d I, do art." 64,· , da Le i 

n.· 169/99. de 18 de Setemb ro. 

Mais foi del iberado, também por unanimidade, que as respect ivas com issões de 

acompanhamen to fiquem ass im constituída s: Comissão de abertura de concurso ' 

Director do D.P.G.O .J\1., Eng ." lI igino Póvoa. que presidi rá. Eng." Corre ia Pinto e Dr." 

Joana Olivei ra; Comiss ão de análise de propostas: Eng.· Antonio Joaquim de Lima 

Correia Pinto . que presidirá , Eng." Ant ônio José Amor im Mo reir a e Eng. " João 

Bernardo Pontes Dias Nunes. 

RU ORÇ O In: PA\'I ME:'IiTOS NA ESTRA()A m: TAROE IRA E IlA 

OH:""' ..\. n o l.() l]REIRO: • De acordo com a info rmação n." 197/DVCJ200 1, /oi 

deliberado , por unan imidade, abrir concurso limi tado sem publicação de anuncio , nos 

termos da alíne a b ) do n." 2 do Art." 48." do Dec reto-lei n." 59/99, de 2 de Março , pa ra a 

Acta n" 24. de 7 de Junho de 200 1 • I'ág . s 



~ ~~ 
realização empre i tad~ em epígrafe. para a qual se prevê uma estimativa de der milhões"'· I\0 
duzentos e trinta e se rs m il e seisce ntos escudos. ~ ./ 

" .3iS foi deliberad o, por unanim idade. aprovar o projecto. o program a de ~/ 
concurso e o caderno de encargos, respecuvos, nos termos da alínea q) , do n." 1, do art." ( 

6·P, da LeI n." 169199, de 18 de Sete mbro. . 

Mais foi deliberado. também por unanimidade, que as respectivas com issões de 

acompanhamento fiquem assim const ituídas: Comissã o de abertura de concu rso: Dr." ~ 
Ana Correia, que presidirá. Dr." Ana Cruz e Dr. Sebastião Pin to; Comiss ão de aI/alise 

de propostas: Eug.o Anto nio Joaq uim de Lima Correia Pinto, que presidir á, Eng ." João ez: 
Berna rd o Pon tes D ias Nunes e Eng." Ana Sofi a Ma rtins Costa Fe rro . 

~ 
REf'AVIMt<:NTAÇAo ~.A_)WA DO BARRE'IR Q - EIXO : - De acordo com 

li informa ção n." 204/DVCJ200 1, foi deliberado, por unanimidade, abrir concur so 

limitado sem public ação de anúncio , nos termos da alínea b) do n." 2 do An." 48.0 do 

Decreto-lei n." 59N ;J, de 2 de Março, para a realizaçã o da empreitada de 

rcp avrme nt aç ão da Rua do a arrcrru . Eixo, para a qual se prevê uma estimativa de 

quatorze milhões sete mil e novecentos escudos 

.\1ais foi deliberado, por unanim idade, aprovar o projecto , o programa de 

concurso e o caderno de encargos, respectivos, nos termos da alínea q ), do n." J, do art." 

64,·,d::. Lei n." 169199, de 18 de Setemb ro. 

Mais foi deliberad o, também por unan imidade, que as respectivas comissões de 

acompanhamento fiquem assim constituídas: Comissão de abertu ra de concurso : En g. 

Higino Póvoa , que presidirá. Eng. Correia Pin to, Dr." Joana Oliveira; Comis s ão de 

análise de propostas : Eng." Antônio Joaquim de Lima Correia Pinto, que presidir á, 

Eng." João Bernardo Pontes Dias Nunes e Eng Antônio José Amori m Pontes Dias 

Nunes 

t;,SC OI .AS DO CQ :"CE L.lill....:..L\ Q!l!S!~,:M!Jn: :\lOHIl.l.Á!t.lº ...Em face 

da informaç ão n." 171-DP0 I1P/200 [ , foi deliberado, por unanim idade, proceder à 

abertura de co ncurso limitado para a aquisição de mobili ário para as Esco las do 

Conce lho, cuja base de licitação é de oito milhõe s oitocen tos e vinte mil escudos com 

divisão de artigos por lotes, nos termos do n." 4 do art." 78.", do n." 4 do art." 80." e do 

n." I do art." 25.", do Decreto-Lei n." 197/99, dc 8 de Junho 
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Mais foi deliber ado, por unanimidad e. aprovar o programa de concurso e (...Q.-. 

caderno de encargos respectivos, nos termos da alínea q) , do n." I, do art." 64.", da Lei / /' 

n." l tNl99 . de 18 de Sete mbro . ~/~( 

- , ~ 
r.SCO LAS no co~ rl<: LII O - RECUPERACAO nA ESCOL A BASICA . 

~.o 5 HE AVEIRO: • Face à informaç âo n." 172· DPO/JPI2001. a Câmara deliberou, !ir'/ 
por unammidade, nos lermos do n." 3 do art." 47." e da alínea b) do n." 2 do arrugo 48'<' ~ 

do Decreto-Lei u." 59199. de 2 de Março , proceder à abertura dos seguintes concursos ~ 

limitados: recupe ração da esco la, incluindo a execuç ão dos novos sanitários, com o '" 

preço b J SC de oito milhões de escudos; arranjos exteriore s (muro e drenage m de águas 

pluviais) com o preço base de sete milhões quinhentos e cinqüent a mil escudos; e 

concepção, fornecime nto e montagem da rede de aquecimento cent ral, co m o preço base 

de quat ro milhões de escudos, nos termo s do disposto na alínea c) do n." I do art." 81. 

do Decreto-Le r n." 197/9:;1 de 8 de Junho. 

fo i ainda deliber ado. aprova r os projectos. cadernos de encargos e programas 

de concurso, respecuvos. nos termos da alínea q) , do n." I do art." 64.", da lei 0 .
0 

169199, de 18 de Setem bro. 

Mais foi del iberado, por unanimidade , que as respec tivas comissões de 

acompanhamento fiquem assim constituídas: Comissão de abertura de concurso: Eng." 

Higino Povoa. que presidirá. Eng." Francisco Cosia c Dr.' Ana Correia. Suplentes: Eng" 

Aorbc la Maios e Dr.' Ana Cruz; Comiss ão de análise de propostas: Eng." Francisco 

Costa, que presidirá. Eng." João Paulo Tavares e Eng." Adclin o Lo pes. Suplentes: Eng" 

Isabel Lopes c Eng." Jorge Cruz. 

IOE~ I KF.CUl'ERA C\O UA ESCOLA IJÁSICA ~, o 1.1DE AVEIRO · 

S:\ STI AGO: - Em conformid ade com a informaç ão n." 173-[W O/JP!2oo1, a Câm ara 

deliberou, por unanimidade, nos termos do n." 3 do An." 47." e da alínea b) do n." 2 do 

artigo 48° do Decreto-Lei n" 59/")9. de 2 de Março. procede r à abertura do conc urso 

limitado, para a recuperaçã o da escola em epígrafe. que prevê os trabalh os de repos ição 

de revestimento ex terior, reparação da impermeabilização. pintura de paredes interiores. 

adaptação do san itário e fomeci mento e aplicação de armán os. estimando-se o preço 

base em seis milhões duzentos e noventa mil escudo s 

Mais foi delibera do, por unanimidade, de acordo co m a mesma informação e 

eom base no n," 5 do an ." 47.0 e na alínea d) do n." 2 do art." 48."do Decreto-Ler n." 

Acta n" 24. de 7 de Junho de 200 I • Pág. 10 



\(~ 
59199 de 2 de Março, proceder ao ajuste directc para os seguintes fornecimento s: W. 
fornecimento e aplicação de pavirnemo vinüíco nas salas de aula, co m o preço base de ~ 
trêsmífhõe 4"" " "" ."' 0.5 e trinta mil eSCUdOS;. e torneci mcnto e apüca ção de tecto falso ~, 
absorvente, co m preço base de um milhão duzentos e setenta mil escudos. FOI ainda ~,/'" 

deliberado. por unanimidade. ,aprovar os projec tos. cadernos de encargos e programas )))/ 

de concurso, nos termos da ahnea q) , do n." 1, do art." 64.°, da Lei n." 169199, de 18 de ~ 

Também por unanimidade, foi deliberado, que as respectivas comissões de ~ 
acompanhamento fiquem assim consti tuidas: Comiss ão de abertura de concurso: 

Director do DPG O~1, Eng." Higino Póvoa, que presid irá, Eng." Francisco COSia e Dr." 

Ana Correia. ~ Eng." Plorbela Matos e Dr.' Ana Cruz; Comiss ão de anális e de 

proposta s : Eng." Francisco Costa, que presidirá, Eng." João Paulo Tavares e Eng." 

Adelino Lope s. SlIplentes: Eng." Isabel Lopes e Eng." Jorge Cruz . 

lz\FltA F$ TKU TU RAS ELf;CT RICA S REIl E 81 I:\ ST ALAC:\ O UI<: 2 

ARMÁR I O~ NA URBA:,\IZACÃO IlA O ( I"-TA DO C IW ZE IR() : .. Em scquência 

da deliberação tomada na reunião de 3 de Maio, último, foi delibcradn , IXlr 

unanimidade. de acordo co m a informação da Comi ssão de Análise das Propostas, 

adjudicar a empreitada em epígrafe, à Firma AVf.ISEC. W A, pela importâ ncia de um 

milhão seiscentos e noventa e do is mil duzentos e seten ta e cinco escudo s, acrescido de 

IVA à taxa legal em vigor . 

R I<: I' :\ RAC,\() UA IL UM I NA C.~() IlE CORATlVA 1\"0 SE M II\"ÁR IO UE 

SANTA TOAS..\.: .. f oi deliberado, por unanimidade , autoriza r a atribu ição de um 

subsídio no valor de trezentos e trinta e um mil cento e dez escudos ao Seminário de 

Santa Joana Princesa, para com participar nos custos com a reparação da iluminação 

decorativa do Seminário . 

INFRAESTRln LTRAS ELfTTRICAS. ALlM ENTACAo DE ENEIUJIA 

EL~:CTRI CA ,\ SEDE nos Esctrn :lR OS nF: VII .AR T RABA l. HOS A ~ IAI S : .. 

Face à informação N." 153 DPOfJCI2001 , foi deliberado. por unanimidade . autorizar a Firma 

AVEISEC, W A, adjudicatária da empreitada de iluminação do Polidcsporti vo de Vilar a 

proceder à execu ção dos trabalhos necessários a alimentar com energia elécmca a Sede dos 

Escutciros de Vilar, no valor de cem mil escudos, acrescido de lVA à taxa legal em vigor. 

considerando-se os mesmos como trabalhos a mais à empreitada inicial. 
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I1.l/ l' IINA C ÃO DAS PASSAU F.IRAS : - Face à informaç ão n." 156UP O!FM , qll~ 

Decreto -Lei n" 59/99 de 2 de Março, au tor izar a Firm a JOAQUIM A MORJM GOMeS & FILHOS, taqui se d á como transcrita, foi deliber ado, por unanim idad e, com base do no- 6 do art." 26 do 

adjUdiC. et ária da em preit ada em epígrafe . a execUI.ar os trab a.lh OS imp revisto s, q ue su rgi ra.ffino 

decorrer as obra, no valor de cmquenta c quatro mil oitocentos c one nta e quatro escudos, 

acrescido de IVA à taxa lega l em vigor. corr esponden te a 1,35% do valor da emp reitada, 

( 

" 

considerando-se os mesmos corno trabalhos a mar s á empreitada inicia l. 

Mais foi d. chb erudo . por unanim idade , autoriza r a elaboração do respectivo M 
contrato adicional W 

L~ 
ES C OLA 1.0 C IC I.O E:"ó5 INO BÃSICO m ; OI.lVf:I RJN Hi\ : - A Câmara 

deliberou, por unani midade, auto rizar a atribuição de um subsidio no valor de vinte e 

um mil seisc entos e quaren ta e cinco esc udos à Escola \ .0 Ciclo Ensino Básico de 

Oliveirinha, dest inado à aquisição de um compo stor de 300 litros. 

CA:\1PA:\ HA - " PREn : I\C ÃO t. CO l'iS O SC O" ; O Sr. Vereador 

Eduardo Feio deu conhecimento da implem entação , a nível nacional da campanha 

"Prevenção é Connosco", que está a ser promo vida pelo Gov erno Civil, a qual tem 

como c bjectivo efccrua r um levantame nto das condiçõe s de segurança dos cdiflcio s 

comerciais, empresariais, de habitação , administ rativos, hospita lares. escolares e 

hoteleiros, visan do a prevenção . 

Mais informo u o Sr. Vereador que para impl ementaç ão desta campanh a se 

toma neces sário proceder à distribuição e recol ha de inquér itos, e laborados pelo 

Ministério da Administração Interna , cabendo à Câmara disponibil izar os meios 

necessários, humanos e de transp orte, por fonna a dar respos ta ao solicitad o, o que 

mereceu a concordâ ncia do Executivo 

OC UPACÃ O I)A VIA I' ÚBU CA .:SP l Al'i"AIMS; - Em face de um 

requenm eero apresentado por Mário de Jesus Ferreira Pinhal, a so licitar a ocu pação da 

via pública com esplanada, foi delib erado, por unanimidad e, autorizar o requ erido nas 

condições impostas pela informação técnica n" 339-3 1/050 1, prestada pela D,P.G .O.M., 

que aqu i se dão como tran scritas. 
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~Em conformida de com a informação técni ca n° 341-01/0 5/3 1, pre stada pela 

D.P,G.O.M, • relat ivamente ao pedido formu lado pelo Churrascaria o Rode I _ 

Simila res de n oretar ta, Ld a., para ocupação da via pública com esplanada. foi 

deliberado. por unanimidade, autorizar o requerido de acordo com a informação acima t(
referida, cujo teor aqui se dá como transcrito. 4 

. De acordo com o pedido formulado pelo restaurante " O Barril". para a 

ocupação da via pública com esplanada. foi deliberado, por una nimidad e, e de acordo eg 
coma in.rorm. ação técnica n" 344/0 1/05/3 1, cujo teor aqui se dá como transcrito, aprovar ~ 

o requerido e----- -l 

• Face ao requerimento apresentado por Vieir a d a Sih -a e I rmão, Ld a.. a 

solicitar a ocupação da via publica com esplanada, foi deliberado, por unanimidade, 

autorizar o requerido, de acordo com as condicionantes constant es da informaçâo 

técnica n° 325- 22105/01, cujo teor aqu i se dá como trans crito. 

Neste mo mento au sentou -se da reuni ão o Sr; Preside nte, 

C[I) t;NC IA no [SI'ACO PÚBLI CO -: . Foi dehh erado, por unanimidade, 

ratificar o desp acho do Sr. Vereado r Eduardo Feio, que de aco rdo com a informação 

técnica prestada pela DA UA, datada de I de Maio, deferiu o .pedido solicit ado pela 

SIMRl A, para utiliz ar o Passeio do Can al da Ria, adja cente ao Forum Ave iro, no 

passado dia 5, para assinalar o Dia Mundial do Ambiente. 

, Face ao ped ido formula do pela firma 37 Design, foi deliberado, por 

unanimid ade, autorizar a ced ência de espaço no Largo do Ross io. para realização de um 

evento par a empresários de Aveiro, no próx imo dia 18. med iante o pagame nto das 

respectivas taxas . e com a condição de serem acauteladas todas as quest ões de 

segurança pela s entidades competentes. 

- Foi também del iberado. por unanimidade, rati ficar o despacho do Sr. Vereador 

Domingos Cerqueir a. que autorizou a Coope rativa do s Prod utores de Sal da Ria de Aveiro a 

utilizar um espaço no interior do Mercado de Santiago, durante as manhãs de Sábado. do 

passado mês de Maio 
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\-fais fo i deliberado, por unan imidade, autorizar a isenção da res pecti va taxa. ~ 

AQUISIe ÃO DE R" S RUA DO SACOR,'O - No, "=0' "' ~ 
informação n." 072/0 1 do Departamento de Dese nvo lv iment o c Plan cam ento Territorial, 

a Câm ara deliberou, por unan imidade , adq uirir um te rreno rúst ico dest inado ao 

alargament o da Rua em epígrafe. co m a área de 9.036 .00m 2. insc rito na mat riz rústic a 

da freguesia de Aradas soh o n° 235, pertencente a Miguel Ângelo Din is Viei ra e Paulo MA. 
Alexandre Dinis Vieira, pelo valor g lobal de ,vinte e do is milhões c quinhentos mil 

escudos, incl uindo benfeitorias existentes, no valor de quatro milhões quatroce ntos e (j 
vinte c oi to mi l escudos . C-----"'1

JDEM - ROT UNDA DA POLIC LÍNICA : - De acordo com a informação 

técnica n" 073/01. prestada pela Divisão de Património Imo biliá rio, cUJo Teor aqu i se dá 

como transc rito, foi deliberado. por unanimidade , adquirir 468m2 de te rreno, que faz 

parte do art igo urbano 2797 e mais 1.420m2 , sitos na freguesia de Esgu ei ra, para 

integrar no domimo pub lico , pe rtencentes a Berna rdino Vieira Fernand es e out ros , pe lo 

vaia r de do is milhões trezentos e quare nta mil escudos. 

Face à informação n" 074/0 1, prestada pela Di visão de Patri mónio 

Imobili ário, que aqu i se dá como transcrita, foi delib erado, por unan imidade , adq uirir 

680m2 de terreno , parte do arti go rústico com o n" 2.6 37 c a MIJade 1940m2, sitos na 

freguesia de Esgue ira, pa ra faze rem part e do dornimo público. pert enc ente a Antonio 

Carão Martins Perei ra e ou tros, pe lo valor de três milhões e quatroce ntos 

Al JTO:\lÓVEIS m: ALud'.:J! : ' Presente um requeri mento de Paula Si lva 

Magueta, a sohcnar que passe para seu nom e a autori zação para es tac ionamento Junto 

ao hipermercado Feira Nova , de que era titu lar o Sr. Patri cia Gom es de Almeida, como 

o veiculo 94-%- BP. Fo i del iberado, por unan imidad e, de acordo com a informação 

técnica do DPGO \l .DT, de 28 de Maio , ú ltimo, que aqu i se dá como transcrita , 

autorizar o requerido , sendo esta au torização vá lida até à aprovação do Regulamento 

dos Transpcrtes em Táxis 

LIXOTEC A 1T1;\'f,R ANT E: • O Sr. Vereador Eduardo Feio deu 

conhec imento à Câma ra. que nos dias 18 e 19 do corrente mês vai estar present e no 
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Rossio a LlXOTECA ITI" ERANTE, uma rmctauva levada a cabo pejos sm , ço.~~ 
Urbanos e Meio Amb iente , S A FOI de liberado , por unanimid ade, apoia r a rmctanva 

em questão. uma vez que esta se enquadra no âmb ito das acções de educação ambienta l V 
promovida s pelas Divisõe s de Ambient e e Educaç ão , desta Autarquia -ev 

r&O IEC1 0 "CA:\IPO IJF. H :RJAS In \} RÃO 200 ' " - O Sr MuI 
Vereador Eduardo FeIO deu conhecime nto ao Executivo da inform ação 11· 110 OI da él 
Divisão de Juven tude , através da qual se dá nota do Projecto intitulado "Campo de 

Fér ias de Verão 20m ", a levar a efeito no período de 30 de Julho a 3 de Agos to. na 

Escola Eq uest re de Ave iro. ~ 
Foi del iberado, por unanimidade, autorizar a rea lização da inic iativa em 

causa, bem como o pagamen to de cento e c inqüenta mil esc udos , referente à inscrição 

dos jovens na referida Escola . 

SE RV IC O S ~1U 1"iI Cl PAI.I7.ADOS EMPRF.ITAOA DE 

H l.f.GESTÃO I ~I PI D It :NTACÃO DO SIST EMA 01-: TELEMEDII>A E 

H lECONT RO LO no SIST D IA DE R F.S":R VA n A C IDA DE: - Foi delibe rado, 

por unanimidade, aprova r a deliberaç ão do Con selho de Admin istração dos Serviços 

Mumcrpalizados. de 17 de Maio, último , que adjudicou à empresa LINHARES & 

VIDAL, Lda., pelo valor de três milhões duzen tos e sessenta e quatro mil seiscentos e 

cinquenta escu dos , a substitui ção das tubage ns exteriores por c ondutas em aço inox 

como trabalhos a mais à empreitada em epíg rafe, bem como apro var a minu ta do 

contrato adicional, junta ao corres pondente process o. 

10 [ [\1· EM PRF.IT A DA DE SANEA:\IENTO m: F:IXO: - Foi deli berado, 

por unanim idad e, aprov ar a deliberação do Conselho de Admi nistração dos Serviços 

Municipalizados, de 26 de Abril. último, que adjudicou à empr esa CO:-OSTRL'TORA 

PAULISTA, Lda., pelo valor de seiscentos mil esc udos, a ampl iação em 

aproximadamen te 60m do colec tor, como trabalhos a mai s à em preitada em epí grafe, 

bem como aprovar a minuta do contrato adicio nal , j unta ao corres pondente proc esso 

ES COLA SEC ll l\ D..\R IA N.o I • ~I ONTAGnl DE Io:Sn:.·,\ ; - Foi 

deliberado. por unanimidade, ratificar o despacho do Sr. Vereado r Ja ime Borges que 

autorizou ti imp lantação de uma estufa na Escola Secu nd ária n." I, com o objecrivo de 
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sensibilizar os a lunos para a questão ambiental, estimando-se os custos em trezento s mil ~ 

escudos, acrescidos de IVA ataxa legal em vigor 

ESC O LAS DO CO ,,"C":LIIO : - De acordo com a informação técnica 

DSUIDPJEV - 5912001, prestada pela Divisão de Parque s, Jardin s e Espaço s Verdes, tr
foi deliberado , por unan imidade , adq uirir à empresa "Estufa Sol", estante s c prate leiras 

para a estufa da Esco la da Vere Cruz n" 3, pelo valor de cento e tnn ta e nove mil ~ 
""010" tnn ta ''''''M, acrescid o de iVA , taxa legal ern vigor a 

- De aco rdo com a informação n." 158-DPOIJP1200 1 prestada pela Divis ão d e~ 
Educação, c cujo teor aqui se dá como transcri to, foi deliberado, por unanimid ade, 

conceder ao Ag rupamento de Escolas Avei ro/Nort e, um subs idio no valor de setenta mil 

e duzentos escudos, para pagament o do arranjo da fotocopiadora existente na Esco la 

Básica n" 4 de Aveiro. 

- Conform e informação n" 21712001 da Divisão de Edu cação e por pro posta do 

Sr. Vereador Ja ime Bo rges, a Câmara delibero u, por unanimidade, atribu ir um subsi dio 

no valor de cento e oito mil escudos ao Agrupamento de Eixo, dest inado a livros e 

material escolar de mais 9 alunos incluídos no esca lão A 

SEMA :\A VERU E UA C RIA:\CA: - Em seguiment<;, da delib eração tomada 

na reunião de 17 de Maio, último, que apro vou a propos ta para a realiz ação da iniciativ a 

acima referida , foi deli berado , por unanimidad e, de acordo com a informação t écnica n" 

200/200 1, prestada pela Divisão de Educação, cujo teor aqui se da como transcrito. 

ratificar o des pacho do Sr. Vereador Jaime Borges que autorizou a con tretação de um 

IGLO insc flavel li.firma Schoo lab, pelo valor de se iscentos mil esc udos 

l lRBA:'IIlZ ACÃO 1) [ SA :">iTl A<; O VENI)A I)AS II A8IT .\ CÜ ES AOS 

INO UII .I :""O S: • Na sequência da de liberação de Câm ara de 27 de Julho do ano 

transacto , que autorizou a venda da Iracç ão "O" , do Bloco B5 ( n." 30), da Urbaniz ação 

de Santiago, a Fernando Manue l Marques dos Santos, foi deliberado , por una nimidade, 

autorizar o rcgisto provisório de aqui sição da referida fracção, a seu favor, j unto da 

Conservat ôria do Registo Predial. 
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M.!!!JACÃ O - SIT UAÇÓ ES DE B IERGÊ:'<OC IA,: - De ac~rdo com a ' t: 

illfo.n naçàO 11.° 166/2 00 1' D.H.A.S ., que aqu i se. d.á com o transcnta,' fOI de liberado , por [ 

unanimidade, considerar o agregado fam iliar de Maria do Carmo Silva, residen te em S. 

Jacinto.em situação de emer g ência. I \,>\.... 

~ta j s foi dchbcra d~, também por u~a mm ld ade , atribuir à requerente a c as~ n" I \ ,.tA 
da Urbanização de S. Jacin to, de tipolo gia T2, que se encontra devoluta devi do à '1I(.{M 
desistência de um morador 

êbL \ .'\C HA TR A:\ISRIA: - conformidade com o ped ido form ulado pelo 

Patronato de N'" Sr." de Fátima, foi de liberad o, por unanim idade. ra tificar o d e ~pacho do e--.:s::J. 
Sr. Vereador Eng.· Cruz Tavares, que auton zou o transport e na lancha Transn a desde a 

Lote de Aveiro até S. Jacinto. no passado dia 7 de Junho , tendo a Câ mara suportado as 

despesas inerentes ao mesmo 

PARQU E DE FEIRAS F. EXPOSIÇ Ó ES : - Face ao pedido apresentado 

pela organização da exposição "O Mundo dos Dinossauros", a solic itar a isenç ão de 

taxa de utiliza ção do Pavilhão do Parque de f eiras, entre os dias 18 e 26, do corrente 

mês, fOI deliberado, por unan imidade, inde ferir o requerido, dado tratar-se de uma 

expos ição com fins lucrat ivos. 

,\ LIENAC ÁO DE BE:-':S URR A:'IiIZA CÃO DF. SÃO J ACl r'Il-TO 

Face ao requerimento apresentado por Maria EIsa Ribeiro Borges Marias, foi 

deliberado, por unanimidade , de acordo com a informação n." 44/200 1, prestada pelo 

Notariado, que aqui se dá como transcrita, auto riza r a extinção da cláusula de reversão 

que incide sobre o Lote n." 9, do Secro r E, da Urbaniza ção em epígrafe, adquirido por 

escritura de 12 de Dezembro de 1986, para e feitos de registo predia l. 

IDE.' 1 - IDE.\ ~ : . Face ao requerimento apresentado por Jos é Antunes , foi 

dehberado, por unanimidade, de acordo com a informa ção n." 4) /2001 , pre stada pe lo 

Notariado, que aqui se da como transcrita, autorizar que a escri tura pública de compra e 

venda, que incide sobre o lote n." )) do Loteamen to de São Jac into, seja celebrada a 

favor de seu filho Abilio Manuel Neves Antunes e de sua esposa Luísa Maria Cunha 

Rebelo Antunes 
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SUM.! [)JOS: • Foi del iberado , por unani midade . autori zar a atr ibui ção dos p>-'"fseguintes suh sidios 
- trezentos mil escudos à .t1ocitlat1e Desporti m E íratense, des tinado a ( 

co ~ pa l 1 i c i pa r nas despesas com a organização da quart a edição do passeio ciclo

[Un SIICOda Fregu es ia de Eirol ; 

!fJ 
- trezentos e cinqüenta mil escUdos. à R ád ío Jt olice,:ro, para fazer face às ~ 

despesas com a realiza ção de uma Festa em Avcrro da Med ia Capi tel; C-f) 

- dois milhões de escudos à Junt a de FreKlIesia de Esgu eire , pa~-:1 

coenparncipar nJSdespesas inerentes à realização das HI Esgueiríadas; 

• cento c cmquenta mil escudos à A noci afdo A cadtÓmicu da l!nil 'er .f it/ade 

de A ve íro. de forma a viabi lizar a elaboraç ão de um postcr de Ilustração Cie ntífica , 

versando o lema "Fa una e Flora da Ria de Aveiro"; 

- seiscentos mil escudos à I'aróqlliu de Nt}.\'.\a SenllOra da Glória , para 

fazer face às despesas inerentes à contrat ação de Grupos Musicais , Ranchos 

Folclórico s e March as Populares, para a realizaç ão das Festas de v erão 2001; 

- trezentos mil escudos, à Banda Ami:a r/t', para comparticip ar nos custos 

inerentes à deslocacão da Orquestra Ligeira Am izade à Made ira, no próximo dia 27 de 

Julho; 

• o itocentos mil escudos. à Junta de Fregu esia da Glória, para 

comparticipar nas despesas com a realização do Projecto "Ande bo l na Escola" ; 

- Foi ainda del iberado, por unanimid ade, indeferi r o ped ido de apoio 

financeiro solicitado pe la Associ ação de Es tuda ntes da Esc ola Sec u nd àr ta Jo se 

Estevão para a realização de uma Festa de Finalistas, dado tratar-se de um evento do 

qual podem obter receit as. 

Ct:Dt NCIAS DE MATF.RIAIS: • Foi del iberado. por unanimidade, 

autorizar as seguintes cedê ncias de materiais as entidades a seg uir mencio nadas : 
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~~ 
· 200 m de manilhas. 1000 m' de areia da lomba e 1200 m' de tou t-venant a ~ 

J unt a de Fr egue s ta de Santa .Juan a, a fim de proceder à construção de um cotector de k 
águas. estimando-se os c~s tos em quatro milhões e quatrocentos mil escudos acrescid os (\ .-

de IVA à taxa legal em vigo r: V~ 

- 600 ml de areia da lomba. 1000 m] de saihro , 800 blocos 20 C e as ~.ft 
respect ivas máquina s, à Junl a de F r~ut'!i ia de San ta Joan a. para procede r à ligação 

da Rua Infante D. Henrique li Rua Alexandr e Herculano, estima ndo-se os custos na t% 
ordem do s do is milhões oi tocentos e vinte e quatro mil escu dos. acrescidos de !VA à ~ 

taxa legal em vigor; o-r:" 

- bloco s de cimen to, are ia, pedra 11° 3, sacos de c iment o, vergu inhas , 

mar ulhas pi poço. pedr a hexago nal . lancil. bet ão armado e sa ibro. à J unta d e Fre~u esi :.t 

de Sa nt a Jo ana, para o alar gamento da via j unto à rotu nda do Solpo sto. cujos custos se 

estimam em um milhão quinhentos e trinta cinco mil escud os, acresci do de IVA à taxa 

legal em vigor ; 

- 135 anéis para caixa de visita 0 1000 rum 500 0101 de altura e 4000 tijol os 

maciço 0,07 x ü. Ll x 0,23, à Junta de Fr egu esia de Sant a Jo an a , para proceder a 

continuação da construção de um colec ror de águas , estiman do -se os custos em 

oitocentos e cinquen ta mil e setece ntos escudos, acresci dos de IVA á taxa legal em 

vigor; 

- 45 palete s de pedra hexagonal, 9 013 de arei a do rio c 9 013 de are ia 

amarela, à Junta d e Fr eguesia de Jo:~2u l." i ra . des tinado s a dar continuidade à 

pavimentaçã o do passeio em Taboe ira. Rua da Condessa, cujos custos se estimam em 

seiscentos c trinta e quatro mil escudos. acrescidos de IVA à taxa legal em vigo r; 

- blocos, varões de ferro, sacos de cimento, pedra n." 2, areia, made ira de 

cofragem e I rectroescavadora durante três dias, á J unt a de Fre guesia de O lh elri nha , 

com vista ao a largamento da Rua dos Melões, es timando -se os cus tos na ordem dos 

setecentos e quarenta mil escu dos, acrescidos de IVA à taxa lega l em vigor ; 
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- I escava dora guatona e Ires cam iões duran te Ires dias , alpinos, pedra n." 2, 

areia. saco s de cimento. varões de ferro, blocos. lanei l e pedra de chão , à Ju nta de ('6V 
Freguesia de O livei r inha , para a construção do muro de suporte ao talu de esquerdo, ~ 
frente ao antigo posto de recolha de leite na Granja de Baixo, com alarg amento da via e 

construção de p,asseio. cujo s cus tos se est imam em do is mi lhões setecentos e oitenta mil 41ft! 
escudos, ac resc idos do IVA à taxa lega l em " ' 0'; & 

- blocos, varões de ferro, sacos de cimento, pedra n." 12, arei a e madeira de . 

cofrage m. à J un ta d e Fregu esia d e Oüve tr tnna. destinado à rcqualificação da RU<l d~ 

Maritona. es timan do -se os custos na ordem de um mi lhão e OItocento s mil esc udos, 

acrescido de IV,\ à taxa lega l em vigor ; 

- blocos, sacos de c imen to, ferro (elia ço] e areia , à Junta de F re~ U('~ i a de 

(' I d a . para as obras necessárias à reco nstrução do muro interior do Cemit ério, 

estimando-s e c usto s na orde m do s quinh en tos e catorze mil e cem escudos, acrescid o de 

IVA à taxa legal em vigo r; 

- vtais foi deliberado, por unanimidad e, autori zar a cedê ncia do materia l 

constant e do ofic io 1072 da JUDia de Fr~u esi a de SlIo Beru a rdn, que aq ui se da 

como transcrito, dest inado a realiz ação de diversas intervenções a leva r a efei to no 

Ce mitéri o, cujo s cus tos !\C estima m em três milhões seiscentos e um mil esc udos, 

acresc idos de IV A à taxa lega l em vigor ; 

- Foi ainda deliberado, por unanimidade, ratificar o despacho do Sr 

Vereador Edua rdo Fe io, que autorizo u a reabilitação do piso da Escola Secunu árt a n." 

I de Avetru na entrada do portão latera l, que se enco ntrava em muito mau est ado , cujo s 

cuSIOSse es timam em qui nze mi l escudos, acrescido de IV A à taxa lega l em vigor. 

.. De aco rdo com o ofic io n." 348 da Junta de Fr eguesia de Esgul:'ira 

através do qua l se dá no ta da intenção de mandar co locar doze ma stros com pend ões 

alusivo s à III Esgueiriadas nos lugares c entrad as daquela Freguesia , sendo ret irados na 

última semana de Junho, foi del iberado, por unanimidade, isentar a re ferida Autarquia 

do pagam ento da respecti va taxa . 
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LI C ENÇAS HE OBRAS: • Foram aprec iados pelo Executivo os segu intes 

processos de obras : 

- N~ 726179 de A:-.:TÓMO DA SILVA R OCHA, representado por Fatima Correia 

Amado Teixeira do Carmo. apres entar uma expos ição para a rectific ação da área de 2 

dois lotes de terre no. sitos no lugar da Quinta da Boa vista - Cabo Luis. freg uesia de 

Esgueira . Após aná lise da informação técnic a DGUIP RU 23.05.200 1/136. foi 

deliberado . por unanimidade, auto riza r a rectificação das áreas do referidos lo tes. nos 

termos cons tantes da referida informação, cujo teor aqui se d á como tra nscrito . 

• N" 609/89 de FERNA NDO D UARTE PIEDADE T AVARES LEAII. E, a requ erer 

alteração à ope ração de loteamento de um terreno sito no Lugar da Quinta do Picado . 

freguesia de Aradas. Foi deliberado, por unanimidad e. autorizar o requerido. passando a 

área do lote de 7295 m2 para 8999 m2. de acordo com a informaç ão técnica 

DGUlPRU 22.05.200\ Il( 068, que aqu i se dá como transcrita. 

dt.RO\'ACÃ.O~lJlINUTA · - Finalmente. foi deliberado, por 

unanimi dade. apro var a presente aeta em min uta. nos termos do que dispõe o n" 3, do 

Art~ 92°, da Lei n" 169/99. de 18 de Setem bro, a qua l foi lida c distribuída por todos os 

Membros da Câmara e por eles ass inada. 

E não havendo mais nada li tratar. foi encerrada li presente reun ião. 

Eram 19.00 horas. 

Para cons tar e devidos efeitos. se lavrou a present e acta. que 

eu, Isabel Maria de Almeida Ferreira Amorim , 

Directora do De arramcnt o Administ rativo.Jurídico c de Pess oal da Câma ra Municipal 

'7~~O. ~,t4~ fl /·····t;f~~~~
 
AUlit:~\C
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